

Rencontre avec M. Nabih Berri, président du Parlement libanais, suite au décès du Président Raissi - 22 /May/ 2024

L'Ayatollah Khamenei, guide suprême de la Révolution islamique, a rencontré M. Nabih Berri, président du Parlement libanais. L'Ayatollah Khamenei a remercié le gouvernement et le peuple libanais pour leur solidarité suite à l'incident tragique, déclarant : "La proclamation d'un deuil national au Liban démontre la pleine solidarité entre nos deux pays. Nous considérons notre relation avec nos frères libanais et M. Sayed Hassan Nasrallah comme une relation fraternité."

Qualifiant cet incident de perte d'une personnalité éminente, l'Ayatollah Khamenei a ajouté : "Cet événement est difficile pour nous, mais par la grâce de Dieu, le peuple iranien utilisera ce triste événement comme une opportunité, tout comme nous avons transformé des moments difficiles en opportunités au fil des années."

Évoquant la mobilisation du peuple iranien lors des funérailles du défunt président et de ses accompagnateurs, il a déclaré : "Notre nation, louée soit-elle, est une nation debout et éveillée. Notre confiance en Dieu est grande et, si Dieu le veut, le peuple iranien tirera profit de cet incident."

L'Ayatollah Khamenei s'est également réjoui de la solidarité entre les forces de résistance au Liban, confirmant les propos de M. Nabih Berri sur la "guerre existentielle" dans la région. Il a souligné : "La situation actuelle de la région est telle que c'est une question de vie ou de mort pour l'ennemi sioniste, ainsi que pour le front de la vérité."

Le guide suprême a souligné l'impact profond de l'implication du Liban dans les récents événements en Palestine et à Gaza, affirmant que sans cela, le Liban aurait subi les plus grandes pertes.

De son côté, M. Nabih Berri a exprimé la profonde tristesse du peuple et du gouvernement libanais suite à cet incident, déclarant : "Nous considérons les blessures infligées à nos frères iraniens comme nos propres blessures. Il était de notre devoir de représenter le gouvernement et le peuple libanais à Téhéran."

Il a décrit la guerre à Gaza comme une "guerre existentielle" et a ajouté : "Le Liban ne pouvait pas rester silencieux face au massacre du peuple de Gaza, c'est pourquoi la résistance libanaise est intervenue pour aider le peuple de Gaza. Nous considérons que la première condition pour changer la situation actuelle est d'arrêter la guerre à Gaza."